



たんぽぽだより ~児童発達支援~

社会福祉法人 みさかえ学園
多機能型事業所 ホーフみさかえ
2021年2月1日発行 岡部 直美

1月は、雪の降る日もあり、例年より寒さの厳しい年明けとなりましたが、子どもたちの元気いっぱい、笑顔いっぱいの姿に職員もパワーをもらっています。2月もまだまだ寒さが続きますが、寒さに負けず楽しみながら、子どもたちの笑顔、やる気を引き出せて行けたらと思います。

～1月の活動の様子～

キックでの的あて



的あて！！

クッキング(きなこもち)



きなこもちに海苔を巻いて食べました

マット遊び



ジャンプ～！



★活動の中から

年長さんは、就学に向けて始まりの会で名前と簡単な質問をお友達の前に立って言ってもらうようにしています。人の前に出て発言することは、簡単にできることではありません。少し恥ずかしがり屋さんのS君、Y君が、ある日を境に真っすぐお友達の方を向き、しっかりと自信のある表情で元気よく名前を言ってくれました。その姿が、たくましく、とても立派で拍手、拍手の指導員でした！

★2月の行事

- ・2日(火)…豆まき(今年の節分は124年ぶりに2月2日で、立春(今年は2月3日)の前日が節分ということです)
- ・17日(水)午後…クッキング(年長児) 恵方巻



★コロナウィルス感染予防について

ホーフでもコロナウィルス感染予防の為、用具・玩具・室内の消毒・手指の消毒を徹底していますが、利用される方、みなさんにマスク着用をお願いします。

